

Evalúan desempeño de Dirección de Salud de las Personas durante primer semestre

Hecho permitirá que órgano de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca mejore atención en beneficio de la comunidad

Para evaluar el desempeño realizado durante el primer semestre por la Dirección Ejecutiva de Salud de las Personas, órgano perteneciente a la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA), este martes se inició una reunión técnica de evaluación.

En la cita estuvieron presentes los responsables de las direcciones dependientes así como de las estrategias nacionales correspondientes así como la directora de Planeamiento Estratégico de la DIRESA, Lic. María Nacarino Díaz, en representación del titular del sector, Reinaldo Núñez Campos.

“La reunión es constructiva con el fin de enfrentar los inconvenientes y dificultades en la atención a las personas presentados durante el año. Esta reunión nos servirá para reorientar los aspectos débiles de las gestiones para mejorar nuestro trabajo y dar las soluciones correspondientes”, afirmó Tulia Ramírez Vásquez, directora de Salud de las Personas.

Según lo programado, la presente reunión durará dos días. En la primera jornada se tocará el Plan de Gestión de la DIRESA, los objetivos y metas de este evaluándose las áreas de responsabilidad, funciones, indicadores y análisis de direcciones dependientes como Servicios de Salud, AISPED, Supervisión Integral, ACLAS, Aseguramiento, entre otros.

En el segundo día se abordará los avances y dificultades de las áreas de Etapa de Vida Niño, Etapa de Vida Adolescente y Joven, Etapa de Vida Adulto, Atención Integral de la Gestante, Estrategia Sanitaria de Alimentación y Nutrición, Estrategia Sanitaria de Salud Bucal, Ocular, Cáncer, TB y VIH-SIDA y Metaxénicas-Zoonosis, entre otros.